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ANA PASTOR PIDE “MÁS LABOR ASISTENCIAL” PARA LAS FARMACIAS Y “DIALOGO 
CONSTANTE” ENTRE SANITARIOS  
 
13-12-2018.- La gala anual de los Premios Panorama y Medallas del CGCOF celebrada este 13 de 
diciembre en Madrid contó como invitada de honor con Ana Pastor, presidenta del Congreso de los 

Diputados y otrora ministra de Sanidad. Durante su intervención con la que se clausuraba el acto, 
Pastor no solo confirmó que ‘quien tuvo, retuvo’ —por su conocimiento histórico del sector 
farmacéutico, así como estar al tanto de las necesidades y retos actuales que le acechan— sino que 
corroboró el buen ‘feeling’ que tiene con esta profesión. Leer más 
 

 
SEFAC Y EL COF DE TOLEDO FIRMAN UN CONVENIO DE COLABORACIÓN EN CESACIÓN 
TABÁQUICA 
 

12-12-2018.- La Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) y el Colegio 
Oficial de Farmacéuticos (COF) de Toledo han firmado un convenio de colaboración en materia de 
formación en cesación tabáquica. Según los términos del convenio - firmado por Luis García 
Moreno, presidente de la delegación en Castilla-La Mancha de SEFAC, y Ana María Rodríguez 
Alonso, presidenta del COF de Toledo-, SEFAC impartirá de forma gratuita a los colegiados que lo 
deseen el programa CESAR de capacitación en cesación tabáquica en farmacia comunitaria. Leer 

más 

 

 

EL 21% DE LAS FARMACIAS TIENEN PRESENCIA 'ON LINE' PERO UN NIVEL DE VENTAS 
BAJO EN ESTE CANAL 
 

12-12-2018.- Aunque el 21 por ciento de las farmacias tienen presencia 'on line', su volumen de 
ventas por este canal es "muy bajo" y "sólo unas pocas" aprovechan esta vía, ha advertido el CEO 
de Estrategias and Marketing, Nacho Sandoval, durante una jornada para farmacéuticos sobre 
gestión de redes sociales en farmacias, organizada por Asefarma. Así se ha expresado con datos 

del estudio 'Farma Shopper' 2018, realizado por IQVIA y Shoppertec, que también concluye que el 
66 por ciento de los consumidores considera "muy interesante" que su farmacia le dé la opción de 
comprar 'on line'. Leer más  

 

 
BRUSELAS TUMBA LA PETICIÓN DE ESPAÑA SOBRE LA HOMEOPATÍA  
 
12-12-2018.- La Comisión Europea ha rechazado la petición del Gobierno de España y asegura 
que no tiene previsto evaluar ni modificar la actual legislación de los medicamentos homeopáticos, 
de obligado cumplimiento para todos los Estados miembros de la Unión Europea. Así lo ha 

asegurado el comisario europeo de Salud, Vytenis Andriukaitis, en respuesta a las preguntas 

formuladas por José Blanco, eurodiputado socialista. Bruselas tumba así la petición del Gobierno de 
España y su pretensión de modificar la actual directiva europea que define los medicamentos 
homeopáticos como medicamentos. Leer más 
 

 
JESÚS AGUILAR DEFIENDE UN MODELO DE SALUD “COLABORATIVO” Y 
“MULTIDISCIPLINAR” 
 

12-12-2018.- El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos ha entregado este 
miércoles las Medallas del Consejo 2018 y los Premios Panorama a los mejores medicamentos del 
año. El acto, que se ha celebrado en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, en Madrid, ha 
contado con la presencia de la presidenta del Congreso de los Diputados, Ana Pastor, y de la 
ministra de Sanidad, María Luisa Carcedo. Durante su intervención, el presidente del Consejo 
General de COF, Jesús Aguilar, ha hecho un recorrido por los avances y logros de la profesión 
farmacéutica a lo largo de este año, ha resaltado el papel sanitario y asistencial del farmacéutico, y 

ha hecho alusión expresa al ataque hacia la Farmacia que en los últimos meses viene 
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produciéndose por parte de representantes del colectivo enfermero: “Los farmacéuticos somos 

parte de la solución, nunca del problema, y por eso no entendemos la campaña de manipulación 

que están llevando a cabo miembros de un colectivo sanitario hermano”. Leer más 
 

 
FEFE ACONSEJA A LAS FARMACIAS QUE NO SE ADHIERAN A EMPRESAS DE REPARTO A 
DOMICILIO  
 
12-12-2018.- Ante la oferta de servicios de intermediación para atender la demanda de 
medicamentos a domicilio, la Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (FEFE) aconseja 
a las farmacias no suscribir ningún tipo de adhesión con las empresas que se dedican a este tipo de 

intermediación, ya que, explican, “podría ser una prueba en su contra si se incoase un expediente 
por incumplimiento de la legislación sobre venta a domicilio de medicamentos”. Leer más 
 
 

 
NOVARTIS, PFIZER Y SANOFI SE MANTIENEN COMO LOS LABORATORIOS 

FARMACÉUTICOS CON MEJOR REPUTACIÓN EN ESPAÑA 
 

11-12-2018.- Novartis, Pfizer y Sanofi son los laboratorios farmacéuticos que gozan de una mayor 
reputación en España, según se desprende de la V edición del Monitor de Reputación Sanitaria 
(MRS), elaborado por Merco, tras analizar 5.743 encuestas a médicos, responsables y gerentes de 
hospitales, directivos de laboratorios farmacéuticos, enfermeros, asociaciones de pacientes, 
farmacéuticos hospitalarios, periodistas de salud y miembros de la administración pública sanitaria 
y responsables de farmacia de áreas de salud. Leer más 
 

 
SANIDAD ANUNCIA LA FINANCIACIÓN DE LA PRIMERA TERAPIA CAR-T EN EL SNS 

 
11-12-2018.- La ministra de Sanidad, María Luisa Carcedo, ha anunciado la financiación por parte 
del Sistema Nacional de Salud (SNS) de la primera terapia celular CAR-T. En concreto, aunque la 
ministra no la ha develado, se trata del producto de Novartis en las dos indicaciones que tiene 

autorizadas por la Agencia Europea de Medicamentos (EMA). El anuncio ha tenido lugar en el acto 
de presentación del Libro blanco de la terapia celular en España, de la Red de Terapia Celular 
Española del Instituto de Salud Carlos III. Leer más 

 

 

FARMACÉUTICOS Y REUMATÓLOGOS COLABORARÁN EN LA DETECCIÓN DE 
ENFERMEDADES REUMÁTICAS EN LA FARMACIA 
 
11-12-2018.- La Sociedad Española de Reumatología (SER) y el Consejo General de Colegios 
Oficiales de Farmacéuticos han firmado un convenio de colaboración para llevar a cabo acciones de 
información, sensibilización, concienciación y formación relacionadas con las patologías reumáticas, 
dirigidas a los farmacéuticos y a la población general para mejorar la detección precoz de las 

mismas. Asimismo, se busca la promoción de la salud y la mejora de la calidad de vida de los 
afectados con dichas patologías reumáticas. Leer más 
 

 

OTRO AYUNTAMIENTO APUESTA POR LA FARMACIA COMUNITARIA EN LA REALIZACIÓN 
DE SPD 
 
11-12-2018.- Los Servicios Sociales del Ayuntamiento de la Puebla de la Calzada (Badajoz) –con 
6.000 habitantes y tres boticas– y la Farmacia Fortis han establecido un convenio para realizar el 

servicio profesional del sistema personalizado de dosificación (SPD) para usuarios del Centro de Día 
y pacientes que viven solos. A medida que el proyecto avance se irán incorporando otros perfiles 
de pacientes que también puedan beneficiarse del servicio e incluso podría extenderse por la 
mancomunidad de municipios, explica el farmacéutico Ignacio Fortis. Leer más 
 

 
CASTILLA-LA MANCHA TIENE NUEVO PRESIDENTE DE SUS FARMACÉUTICOS 
COLEGIADOS, JOSÉ JAVIER MARTÍNEZ  
  

07-12-2018.- José Javier Martínez Morcillo, presidente del Colegio de Farmacéuticos (COF) de 
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Albacete y hasta ahora vicepresidente del Consejo Autonómico de Colegios Oficiales de 

Farmacéuticos de Castilla-La Mancha, es el nuevo presidente del COFCAM, según se decidió en el 

último pleno del Consejo, en el que Ignacio José Romeo presentó su renuncia al cargo por motivos 
personales. Leer más 
 

 
LA PLENA INTEROPERABILIDAD DE LA RECETA ELECTRÓNICA, A EXPENSAS DE LA 
INCORPORACIÓN DE MADRID  
 
07-12-2018.- El Ministerio de Sanidad ha dado el visto bueno a la incorporación de las ciudades 
autónomas de Ceuta y Melilla —cuya prestación sanitaria pública está gestionada por el Ingesa— al 

proyecto de interoperabilidad de la receta electrónica del Sistema Nacional de Salud. De este 
modo, son ya 17 los Servicios de Salud —16 comunidades más las ciudades de Ceuta y Melilla— 
que cuentan con este servicio común para dispensar y prescribir recetas interoperables. Así, queda 
pendiente la incorporación de la Comunidad de Madrid, que se encuentra actualmente en fase de 
pruebas. Su incorporación se preveía antes de finalizar 2018, aunque no se descarta que se 
concrete en el inicio de 2019. Leer más 
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